

## Info - Programmheft-Interim

### Sahara Live in Concert

Interim 2014

29. Februar 2014

Einlass ab 19.00 Uhr

Beginn 20.00 Uhr

Interim, Am Laimer Anger 2, 80687 München

Eintrittskarten an der Abendkasse EUR 20,00 ermäßigt EUR 15,00

Kartenbestellung/Abendkasse Interim 089-54662951

Eintrittskarten können ab sofort im Interim abgeholt werden!

Veranstalter: Bürgertreff Laim e.V. Interim

Infos [www.sahara-music.de](http://www.sahara-music.de)

Fotos Download [www.sahara-music.de/sahara/fotos\\_presse.html](http://www.sahara-music.de/sahara/fotos_presse.html)

## SAHARA - das Flaggschiff des Progressive-Rock

SAHARA-Hardcore-Fans und INTERIM-Besucher wissen natürlich, was sie am 29. März 2014 erwartet: Ein volles Haus und voller Sound. Stets ausverkaufte "Coming Home"-Konzerte als Reminiszenz an den Stadtteil Laim, wo in den 60er-Jahren, ganz in der Nähe vom Interim, für die Band alles begann. Ein Kultereignis, das bereits zum vierten Mal stattfindet, obgleich es ursprünglich als einmaliges Konzert geplant war. Nichts ist so erfolgreich wie der Erfolg ...



Foto: Hubertus Hamm  
© 2013 honorarfrei

# SAHARA

[www.sahara-music.de](http://www.sahara-music.de)  
[sahara-music@web.de](mailto:sahara-music@web.de)

Auch für Michael Hofmann de Boer (fl, key, git, voc), Hennes Hering (org), Stephan Wissnet (b, voc), Harry Rosenkind (dr) und Nick Woodland (lead-git) gehören die Gastspiele am Laimer Anger zu den Highlights ihrer jährlichen Live-Aktivitäten.

Die Interaktion zwischen Band und Konzertbesuchern funktioniert perfekt und auch die Fachpresse (SZ) ist vor Ort vom "Sahara-Virus" infiziert: „Keine Fata Morgana, die Legende lebt. Ein furioser Auftritt der 60-plus-Rocker, die da in Kunstnebel und Rampenlicht zurückgekehrt sind.“

powermetal.de zum Konzert im Interim am 26.11.2010: „... großartige Musiker stehen da auf der Bühne, gesanglich und spielerisch einwandfrei und mit Spaß an der Sache: Es passt einfach alles. Und so lebt die Magie des klassischen Progs erneut auf... Auch wenn die Matten der Siebziger in den vergangenen Jahrzehnten auf der Strecke geblieben sind, so atmet der ganze Abend den Spirit jener Zeit. Und dafür dankt das Publikum mit tosendem, forderndem Applaus, der erst nach drei Stunden und Zugaben ein wehmütiges, aber glückliches Ende findet.“

Infos [www.sahara-music.de](http://www.sahara-music.de)

Hinweis des Veranstalters:

Karten für das Sahara-Konzert gibt es ab sofort und nur im Interim.  
für € 20,- ermäßigt € 15,-. Telefon 089 - 54662951